Partido sin goles en

(Viene de ultima página) tera dei Merida, en los utimos minutos, desconcertada por sa mala suerte, se vino abajo ya que en la primera parce puodoron marcar unos cuantos goles, pero el futbol es asi, qué vamos a hacer.

Un aficionado local, don Luis Gallardo Puerta: "Partido muy bueno. El Mérida bien de medios para atras, el eje del equipo V. Díaz, centro al Emeritense y sus constantes bombeos sepre puerta, penian en peligro el portal forastero, pero los delanteros no supieron aprovechar estas pelotas. Destaco a Cano, V. Díaz y Lolino, de los demás ninguno. La culpa del empate, a mi julcio, la tuvo el árbitro por no seguir la jugada de cerca, y una vez protestado por el jugador Paquito, debio pedirle orientación al juez de línea, ya que fué un gran gol, pues entro más de medio metro. Fl Temelloso es un equipo muy cenjuntado, sabiendo seguir su jugada con sentido y retrasandose según la situación del encuentro. Destaco a todos en general porque son todos mey buenos.-A. DE PABLO.

El Tomelloso ya tiene portero

Si, señores, después de seis partidos en los que el Tomello-se ha perdido varios puntos per causa de sus cancerberos, ayer en Mérida salió Ropero, el único de los tres fichados que no había actuado aún, y a decir de critica y seguidores fué el mejor de los 22, llegando incluso a parar un penalty per dos veces. Nos alegramos infinitamente ya que con su inclusión el Tomelloso contará con unas lineas defensivas real. mente extraordinarias. Ya era hora que se dejara de conflar en la fama y nombre de un jugador y se le apartara del equipo en el que estaba de morrando una falta enorme de rendimiento. Animo pues, Ropero y a continuar en el marco, sin olvidar que Villa tiene también contados méritos a pesar de su desafortunado debut, que nunca debió ser en campo propio.

Está la puerta bien cubierta. La defensa y media cumplen a la perfección. Sólo queda por tanto colocar la delantera donde Pepín debe volver al centro, dadas sus condiciones de rematador y hombre de em puje. Segovia es y seguirá sien. do interior. Jugador que crea y lanză y que necesita campo para desenvolverse por lo que es un manifiesto error alinearlo en el centro del ataque. En cuanto al extremo se puede cubrir con cualquier otro jugador, Pascuel, por ejemplo, a pesar de sus anterlores desa-ciertos, ha mejorado enormemente a decir de Evaristo. En fin que es mejor cubrir, mai un competición va a ser dura. puesto, que no tapar tres a medias.

Zainorano tiene la palabra y es de esperar que tras el me-ritorio empate contra el Emeritense, donde etros equipos perdieron y por goleada, el Tomelloso gane y convenza en su feudo. Esperemos pues va-rios días, que Alcázar y Cara-banchel serán dos buenos toques de prueba

RAMON SERRANO

Banquillo de entrenador

Adolfo Ruiz de Agustín del Deportivo Guadalajara

ESTA ES SU FICHA...

Nombre y apellidos: Adolfo Ruiz de Agustini.

Titulo regional o nacional: Regional num. 11.

Fecha en que consiguio el titulo: Temporada 1958-59.

Equipos a que entreno: Guadalajara, Socuéllamos, Manzanares y, de nuevo, Guadalajara

Titulos conseguidos: Ninguno Equipo mejor clasificado bajo su dirección: Manzanares, la cemporada pasada, en segundo lugar, igualado a puntos con el

Y ESTAS SUS RESPUESTAS A NUESTRAS PREGUNTAS

-¿Le va a ser dificil triunfar en la Alcarria?

-Siempre es difícil tirunfar, sea en la Alcarria o en cualquier lugar ya que en el futbol hay muches intereses creados y tanto directivas cemo aficionados suelen ser intransigentes si el trabajo no se refleja en el terreno de juego y en las taquillas. Yo este año he de trabajar con más interés aún que en otras temporadas porque el Guadalajara forma parte de mis ilusiones. No puedo asegurarle que voy a triunfar porque siempre surgen imponderables, pero si le aseguro que, a poco que responda el equipo, estaremes 7 en los primeros lugares, y como la afición esté por apoyar la tarea puede ser fructifera. Podrán surgir como en tedas partes esos "tecniquillos" intran sigentes, pero estoy por asegurarle que este año en Guadalajara, éstos son les únicos que no van a triunfar.

-¿ Por qué volvió a Guada-

-Porque la directiva actual me merece toda confianza y mehan dado toda clase de facultades dentro de la misión de entrenador, al mismo tiempo que económicamente me han interesado sus condiciones, ya que este año hice contrato profesional.

-El Guadalajara perdió su categoria nacional, ¿ crec usted que le costará trabaje voiver?

-Mucho no, muchisimo; y esto me interesa quede bien claro, pues hay quien cree que recuperar la categoria es fácil. Somes muchos los equipos cen las mismas pretensiones, y algunos, como sabe, les ha costado y les está costando muchos años. Los nombres son de todos cenecidos. Este año nosotros seremos uno más de los muchos que estamos esperando volver a categoría nacional; así que la

: IIsted se considera capacitado para ascender a un equipos a Tercera?

-Cualquier entrenador está capacitado para tal empresa si tiene "material" con clase para intentarlo. Si te proporcionan buenos jugadores y si en el club hay perfecta organización. el trabajo del entrenador pue-

de fructificar en el ascenso.

-¿ Qué considera usted indispensable para ser un buen entrenador?

-Que le guste mucho a uno el "cuero redondo", tener carácter, ser un buen sicologo y ante todo que le gusten los estudios técnicos y tácticos para no hacer de su trabajo una rutinaque al final perjudicaria.

-¿La cuestión económica, con referencia a los jugadores de Primera Regional, cree ustcd que está bien?

—De eso más valía no hablar. Me parece una exageración lo que se está pagando en algunos clubs, hasta el punto de que yo, 'Federación", impondria grandes sanciones a los que pagancantidades exhorbitantes, sanciones asimismo a aquellos jugadores que se preocupan más de cobrar que de jugar. En fin, no quiero seguir con esto porque tlene mucha "miga" y yo aun tengo "dientes".

-¿ Puede hacer labor un entrenador en Primera Regional? -¿Qué labor cree usted que

podrían hacer un Villalonga, un todos los órdenes. Herrera, etc., con un entrena-



miento por semana? La labor de un entrenador a mi modo de ver se hace cuando se está en un equipo profesional, y..a largo plazo.

-¿Usted qué prefiere, entre nar a un Tercera mediocre o a un Primera Regional con aspiraciones?

-Siempre es preferible entrenar a un equipo con aspira ciones, aunque después no se consiga el ascenso por los muchos y variados contratiempos que surgen a lo largo de la himporada, y más aún si la plantilla es corta. Es mucho peor entrenar a un equipo que va de tumbo en tumbo porque las aliciones son tan exigentes que no se dan cuenta de que luchas con inferioridad de condiciones en

GARRIDO.

Dardo y Diana

En nuestro «mundillo» futbolístico se dice:

Grande, en su encuentro contra el Aguila de Pozuelo, protestaron decisiones arbitrales, motivo para que dos fuesen expulsados por el colegiado. Pero el caso curloso, fué que de salida el Peña Grande había alineado solo nueve jugadores. Los mayores del Peña Grande, por el [contrario, de cuatro encuentros disputados consiguieron cuatro

...que resulta que la afición de Madridejos, está descontenta con la directiva porque su jugador Manzanares no es alinea-

...que también resulta que el modesto equipo del Europa, a pesar de que sus jugadores no perciben ni un solo céntimo, tiene siete envidiables puntos, por delante de equipos que costaron sus pesetas..

que hace dias, el Orense se interesó por Pepin, el portero del Alcalá. Se rumoreó la cifra de cien mil pesetas. Pero como el Orense no pagaba al contado y Pepin tenia que cumplir con el Alcalá, rechazó el ofrecimiento...

...que también se rumoreó en jón, equipo de segunda regional, habia abonado recientemente diez mil pesetas de prima de fichaje por uno de sus jugadores.

...que está siendo muy elogiado el folleto editado por la Castellana en el cual, se especifia can calendarios domicilio de clubs, colores, etc ...

...que el Avila, pretende la li-

... que los juveniles del Peña | bertad del delantero Antón, hoy actuando en la Villa D. Fadri.

... que en el partido Diana.

Móstoles, hubo tres expulsiones; el árbitro estaba dispuesto a quedarse solo en el campo... ... que dos equipos andaluces

están interesados por Trompi No sabemos si habrá salido ya para Sevilla ...

...que fué Arrieta quién se hi. zo cargo, el día 5 del Manchego, como entrenador. Tiene el reciente título regional... Antes habia dirigido a'Valdepeñas, Renfe y Gema...

...que uno de los entrenadores por quien estuvo el Manchego interesadisimo fuè por Herminlo Mielgo, actual entre. nador del Socuéllamos. Nos consta que su gusto hubiese sido el aceptar, pero su empleo particular en Madrid no lo permitió. Hubiese sido, desde lue, go un buen fichaje el del entrenador Mielgo por los mancheguistas...

...que sigue insistiéndose que por Velázquez, del Rayo, se interesa el Real Murcia.

... que una natural complacencla reina entre la afición de estas tertulias que, el Torre- Carabanchel. Hace ya tres temporadas que ascendieron y, hui mildemente, siguen manteniéndose con decoro y fuerza en el

... que damos a continuación nombres de jugadores que mili. tando en segunda y tercera regional, pasarán a la primera solicitados por algunos clubs: Colilla, y el sobrino de Zamora.

(PASA A SEXTA PAGINA)

En partido benéfico. el Daimiel derrota a Almacenes de los Reyes (I-0)

EL PUBLICO NO RESPONDIO A LA LLAMADA

Daimiel.-No respondió el público a la llamada que se hizo para esta partido, cuya recaudación era para los damnificados catalanes. Mil pesetas, fué el importe liquido, pues los ciudarrealeños sólo cobraron los gastos de viaje.

Antes de empezar el encuen. tre, descargó una fuerte tor. menta que dejó el campo en deficientes condiciones. Almacenes de los Reyes, causó buena impresión pese a hacer un regular partido, pero se le apre. ciaron buenos destellos de técnica y compenctración y una buena preparación física. Per. dió, aunque también pudo empatar e incluso ganar, ya que el partido estuvo igualado con reparto de dominio, pero algugunos de sus hombres claves, tal como Emilin, defraudaron.

No jugo el Daimiel, compuesto por sólo locales, uno de los partidos a que nos tenia acos. tumbrados, se le nota falta de preparación y las ausencias de Pinilla y Pepillo, los cuales han fichado en el Villarrubia, donde, dicho sea de paso, les deseamos los mayores éxitos.

El fino exterior daimieleño, Aguirre, marcó el único tanto del encuentro, en una bonita jugada en combinación con Fi. sac que jugó gran parte del encuentro de interior izquierda.

Resultó el partido para el res. petable un tanto aburrido por la falta de goles y porque tam. poco se luchó con mucho ahinco por hacerlos subir al marcador. Las buenas jugadas que se realizaron por ambas partes fueron en-el centro del terreno murlendo en las respectivas de. fensas contrarias que fué lo más destacado de los dos contendientes, por los locales en especial, Tomás y Marchan.

Don Angel Camacho, realizó un perfecto arbitraje, lleno de autoridad y aclerto. Los equipos presentaron las siguientes

LOS REYES: Armado; Banderas, Muñoz, Josito; Moncada, Emilin; Heredia, Carrola, Nano, Manolo y Galiana. Moncada, demostró ser un

gran medio.

DAIMIEL: Vallbona; Mar. chán, Tomás, Jiri; Zoco, Bustamante; Madrid, Kubalita, Flere II, Fisac I y Aguirre.

Y como nos hemos quedado sin futbol, nuestra pluma se terdrá que tomar un forzose descanso a la hora de enjuicia-GONZA. AYLLON

GOLEADORES **DEL GRUPO XIV**

Con 7 tantos: Antonite (Extremadura).

Zacarizo (Badajoz) Con 5: Juanito (Carabanchel) Martinez (Extremadura), Palacios (Badajoz), Romasanta (Rayo). Sánchez (Carabanchel), Valderrama (Alcalá).

Con 4: Acero (Rayo), Basur-to (Calvo Sotelo), Carmelo (Conquense), Cortés (Villarrobledo), Medina (Getafe), To-rres - Pardo (Badajoz), Tony (Calvo Sotelo)